



Alcalde de La Liga y Subsecretario de FF.AA. abordaron situación de línea de alta marea en Los Molles

La reunión busca corregir un trazado realizado en 2002 que permitió la inscripción de terrenos fiscales como propiedad privada

Este lunes, el alcalde de La Liga, Patricio Pallares, junto a dirigentes de la Fundación Protege Los Molles y un equipo técnico municipal, sostuvo una importante reunión con el subsecretario para las Fuerzas Armadas, Galo Eidelstein Silber, en dependencias del Ministerio de Defensa. El encuentro abordó los efectos del trazado de la Línea de Alta Marea en Los Molles, ejecutado en 2002, el cual presentó vicios administrativos que permitieron la inscripción de zonas de pla-

propiedad privada, situación que vulnera el principio de resguardo del patrimonio público.

En la oportunidad el alcalde Pallares destacó el valor del trabajo colaborativo y el compromiso del Gobierno para corregir esta situación. "Creo que siempre es importante trabajar en equipo. Hoy tuvimos una interesante reunión con 'Protege Los Molles', la Municipalidad y el Subsecretario para las Fuerzas Armadas. El Subsecretario nos ha escuchado.

posición de poder ayudar para recuperar esa franja de playa que tiene que ser para toda la gente de la comuna de La Liga y de todos los chilenos. Agra-

decido de todo el equipo del Subsecretario que ha anotado todos nuestros requerimientos y esperamos tenerlos pronto por nuestra zona", señaló.



En la reunión también participó el equipo técnico de la Municipalidad, con la Secretaría Comunal

Por su parte, el subsecretario Eidelstein reconoció la gravedad del problema e informó sobre las medidas que se adoptarán desde su cartera. "El alcalde y su equipo nos han presentado un tema bastante complejo que tiene la playa de Los Molles, con el tema del humedal que hay ahí y la Línea de Alta Marea. Hay que tomar medidas urgentes, es un conflicto grave. Nosotros tenemos los antecedentes y vamos a colaborar en la medida que nos corresponda y vamos a hacer todo lo posible para dar una buena solución", aseguró.

Desde la Fundación Protege Los Molles, la asesora socioambiental Bárbara Astudillo Delgado subrayó la importancia de la instancia. "Esta importante reunión refleja la necesidad empírica de la Línea de Alta Marea en la localidad de Los Molles.

También ver lo que está pasando en la zona costera de la comuna de La Liga. Acá están los compromisos fehacientes del Gobierno y son que este proceso se lleve con la mayor probidad y transparencia posible. En eso nosotros vamos a estar vigilantes también a través de este apoyo al alcalde de la comuna de La Liga".

Astudillo agregó además que "la subsecretaría se ha comprometido a estar atenta al ingreso de este instrumento. Que tenga la celeridad necesaria para que pueda salir en este Gobierno la definición de la Línea de Alta Marea para la franja costera de la localidad de Los Molles".

En la reunión también participó el equipo técnico de la Municipalidad de La Liga, compuesto por profesionales del Departamento Jurídico y la Secretaría Comunal de Planificación.